

Wenn Ihr traurig seid und mich vermisst,
dann schaut in Eure Herzen,
und dort werdet Ihr mich finden.

Danksagung

Wir danken für die vielen Zeichen der Verbundenheit und Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer geliebten

Julia Margrit Orlandi-Breitenmoser

erfahren durften.

Wir waren überwältigt von der grossen Anzahl Menschen, die sich an der Abdankung persönlich verabschiedet haben. Alle Beileidsbezeugungen waren uns ein grosser Trost.

Speziell in unseren Dank einschliessen, möchten wir Pfarrer Jürgen Terdenge für die einfühlsame Abschiedsfeier am Grab und in der Kirche, sowie die musikalische Umrahmung der Organistin Frau Claretta Wettstein und Flötistin Frau Ursula Reber.

Herzlichen Dank für die vielen grosszügigen Spenden, die für die Spitex Ader eingegangen sind.

Julia wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Rickenbach Sulz, im September 2016

Die Trauerfamilie